

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Pada penulisan skripsi ini, penulis membuat suatu aplikasi yang berfungsi sebagai sistem alternatif inventori pada Distro Syndrome Laboratories. Aplikasi ini digunakan sebagai pengganti system lama yang telah terkomputerisasi namun belum menggunakan aplikasi khusus baru menggunakan MS Excel. Aplikasi ini dapat digunakan oleh user yang telah diberi wewenang untuk mengoperasikannya sebagai pemantau data stok barang. Dengan sistem yang telah diterapkan ini, diharapkan Distro Syndrome Laboratories dapat:

1. Memberikan informasi kepada calon pembeli jumlah barang yang tersedia di gudang jika calon pembeli tersebut ingin membeli lebih dari satu produk. Dimana setiap barang disajikan beserta gambarnya dan informasinya secara detail.
2. Memberikan kemudahan kepada bagian gudang dalam melaporkan stok barang yang ada di gudang ke pihak manajemen

B. Saran

Setelah melalui serangkaian proses dalam penelitian dan pendesainan aplikasi penulis memberikan saran untuk penyempurnaan dan kelancaran aplikasi ini. Saran-saran tersebut adalah, sebagai berikut :

1. Untuk manajemen Distro Syndrome Laboratories sebaiknya menyiapkan sumber daya manusia yang mengelola aplikasi inventori, sehingga informasi yang tersedia akan selalu baru.
2. Aplikasi inventori ini dirancang dengan konsep yang sederhana tapi jika kebutuhan hardware software minimalnya tidak terpenuhi maka program tidak akan berjalan dengan baik. Maka sebelum memutuskan untuk menggunakan program ini sebaiknya diperiksa dahulu hardware dan software yang dimiliki.
3. Agar pengguna selalu mengikuti perkembangan teknologi dari tahun ke tahun supaya hasil yang dihasilkan juga selalu berkembang.

Demikianlah kekurangan-kekurangan dan sedikit saran penulis dalam pendesainan sistem informasi inventori di Distro Syndrome Laboratories. Penulis mengharapkan agar kiranya teman-teman dan pembaca sekalian dapat memberikan saran serta kritik yang sifatnya membangun dalam upaya menyempurnakan sistem informasi ini nantinya. Semoga aplikasi ini dapat berguna dan dimanfaatkan sebaik-baiknya.